

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan yang maha esa, yang mana telah memberikan kesehatan dan karunia-Nya kepada penulis serta kekuatan untuk menyelesaikan tugas akhir yaitu Peranan DR. Justin Sihombing sebagai Tokoh Pendidikan di Tapanuli Utara (1942-1954). Penelitian ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Program Studi Pendidikan Sejarah. Penulis berharap, dengan adanya skripsi ini dapat menambah referensi para pembaca secara khusus Mahasiswa Pendidikan Sejarah dan secara umum bagi kalangan umum.

Penyelesaian tulisan ini tidak terlepas bantuan dari berbagai pihak yang terkait secara langsung maupun tidak langsung, terutama dan teristimewa dipersembahkan kepada kedua orang tua. Kepada almarhum ayah Pinondang Pakpahan dan Ibu Nurmani Tambunan tercinta yang senantiasa memberikan rasa sayang, didikan, materi serta doa yang selalu di panjatkan pada Tuhan untuk penulis.

Dalam proses penulisan serta penelitian skripsi ini, banyak hambatan-hambatan yang penulis jalani namun itu tidak akan terlewati tanpa adanya dorongan motivasi, bantuan, serta doa-doa dari berbagai pihak yang selalu mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar besarnya kepada :

1. Bapak Dr. Syamsul Gultom, S,KM. M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Ibu Dra. Nurmala Berutu, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.
3. Bapak Dr. Tappil Rambe, M.Si, Ibu Dra. Flores Tanjung M.A, dan Bapak Dr. Erond Litno Damanik, M.Si selaku Wakil Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.
4. Ibu Dr. Lukita Ningsih, M.Hum selaku Ketua Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial dan Bapak Arfan Diansyah, M.Pd selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial.
5. Bapak Yushar Tanjung, M,Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah menjadi orang tua pengganti di bangku perkuliahan yang selalu memberi dukungan dan nasehat kepada penulis selama perkuliahan hingga menyelesaikan tugas akhir perkuliahan.
6. Ibu Ika Purnama Sari S.Pd, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membimbing dan mengarahkan, memberi masukan, menasehati, dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi.
7. Ibu Samsidar Tanjung, M.Pd dn Bapak Syahrul Nizar Saragih M.hum., M.A selaku dosen penguji skripsi penulis yang telah memberi masukan, saran dan pengarahan dalam penulisan skripsi ini.
8. Seluruh dosen yang ada di Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial dan dosen-dosen dari luar Jurusan Pendidikan Sejarah yang pernah

mengajari dan memberi ilmu pengetahuan dan nilai-nilai kehidupan kepada penulis semasa perkuliahan.

9. Teristimewa kepada keluarga besar penulis, Almarhum Ayah Pinondang pakpahan dan Ibu Nurmani Tambunan yang sudah memberikan kasih dan sayang kepada penulis mulai dari kecil sampai sekarang, semua saudara penulis terkhusus kakak saya, Ellis Sartina Pakpahan, Rita Uli Pakpahan, Rosida Pakpahan serta abang saya Sudarman Pakpahan, Merson Pakpahan, Jusuf Pakpahan, Evenru Pakpahan, Suparjo Pakpahan, Anwar Jani Pakpahan. Penulis mengucapkan terimakasih penulis karena telah memberikan dukungan, semangat serta perhatian kepada penulis. Tanpa cinta dari keluarga mungkin skripsi ini tidak dapat diselesaikan.
10. Kepada Lusarian Tambunan terima kasih banyak penulis ucapkan untuk semua waktunya yang tidak pernah bosan dan menyerah untuk memberikan dukungan, semangat, kepada penulis. Ketika penulis merasa jenuh dan putus asa selalu menyemangati penulis dalam menyusun Skripsi ini.
11. Kepada sahabat-sahabat saya Ririn Anatasya, Fina Simajuntak, Rina Gultom, Nita, Elsa, Karya Cahyani Telaumbanua, Hartawati, Yuni Artha Br Simanjuntak, Helen Dina Ullly Ambarita, Vica Miranda Tarigan, Jesika Imelda Ginting, Wulani Kisty Hasanah, Elvida Liani Nst, Dinda JMP, Melya Manurung, Mira Sihotang, Ribka kombo dan lindon sormin dan juga kelas A Reguler 2016 terima kasih untuk waktu kalian selama perkuliahan telah menjadi teman buat penulis yang selalu memberikan

semangat bagi penulis hingga penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga buat teman-teman KKN Mardinding yang tidak dapat disebut satu persatu.

12. Terima kasih penulis ucapkan kepada pihak yang terkait dalam proses penelitian yang telah membantu penulis dan memberikan data terkait Skripsi yaitu bapak Pdt. Jujur Silaen selaku Kepala staf bagian Arsip dan data Kantor Pusat HKBP, bapak Pdt. Morhan Dolok, Bapak Pdt. Demak Simajuntak selaku Puket I bidang akademis di Sekolah Guru Huria Seminarium Sipoholon, Ibu Lamian Saragih, Ibu Gerda Sihombing. Penulis juga tidak lupa mengucapkan Terima kasih kepada masyarakat yang terlibat dalam proses penelitian ini.

Demikian ucapan terimakasih yang penulis sampaikan kepada semua pihak yang senantiasa mendukung penulis semasa perkuliahannya baik secara moral maupun material. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca. Adapun kritik dan saran sangat dibutuhkan oleh penulis, mengingat skripsi ini masih banyak kekurangan. Terimakasih.

THE Character Building
UNIVERSITY

Medan, Juli 2020

Penulis

(Elpina Pakpahan)

NIM. 3161121010